



In jedem steckt die Liebe zum Wasser.
Mit uns bewirkt sie etwas!

DMB aktuell

Der DMB

Marine - Ehrenmal

U 995

Leinen los!

Aktuelles Maritim

Aktuelles DMB

Infos der Bundesgeschäftsstelle

Termine

Bildergalerie

Pressemitteilungen

Newsletter

LIVE-Webcam Marine-Ehrenmal

Onlineradar - Shiptacking

Bundeswehr-Kameradschaft

AHOI!
SPEISEN & ÜBERNACHTUNG
MIT SEEBLICK

DMB aktuell > Aktuelles DMB

Abschied von der Fregatte NIEDERSACHSEN [29. Mai. 2015 - 17:03]

Letztes Kameradschaftstreffen der Marinekameradschaften Göttingen und Kreiensen mit der Fregatte NIEDERSACHSEN.

Letzmalig hatten die Partnerschaftsverantwortlichen der MK Göttingen, HptBtsm Härtel, und MK Kreiensen, HptBtsm Ackermann, die jeweiligen Kameradschaften nach Wilhelmshaven eingeladen. Insgesamt 23 Kameradinnen und Kameraden waren dieser Einladung gefolgt und so traf man sich nach individueller Anreise am Samstagmittag im Marinearsenal zu einer Besichtigung der Fregatte MECKLENBURG-VORPOMMERN (Klasse 123), die von den dortigen Wachhabenden durchgeführt wurde. Danach begab man sich zu einem „Abschiedsbier“ auf die daneben liegende NIEDERSACHSEN, die wenige Tage zuvor ins Marinearsenal verlegt worden war und bereits deutliche Zeichen ihrer bevorstehenden endgültigen Außerdienststellung am 25. Juni zeigte. Einige nutzten die Zeit bis zum Kameradschaftsabend in WHV-Sengwarden noch zu einem Abstecher in den Marinestützpunkt und einer Besichtigung der Korvette OLDENBURG, die dort zufällig lag.



Abschiedsfoto der Besucher auf der NIEDERSACHSEN

Beim Kameradschaftsabend, zu dem auch der 1. Offizier, Korvettenkapitän Jens Schaadt, der das Schiff bis zur Außerdienststellung führt, eingeladen war, gab es dann nach einem reichhaltigen Buffet, das der ehemalige Kantinenführer der NIEDERSACHSEN, StBtsm Dippel, mit seiner Crew zubereitet hatte, Abschiedsgeschenke. Von den Göttingern gab es individuelle MK-Flaschenöffner und Getränkeuntersetzer, von den Kreiensern u. a. Einbecker Bier, da Kreiensen seit 01.01.2015 zur Bierstadt gehört, sowie einen „Fanschal“ in den Farben weiß und blau und MK-Manschettenknöpfe. Für die Göttinger gab es von Härtel u. a. eine Bordchronik der letzten zehn Jahre, während er die Partnerschaft betreut hatte, mit etwas Platz für eigene Erinnerungen der MK an die vielen Treffen, sowie ein letztes Wappen mit Unterschriften aller Partnerschaftsverantwortlichen. Nach einem langen Abend traf man sich dann am Sonntagmorgen zu einem gemeinsamen Frühstück in Sengwarden und verabschiedete sich bis zum letzten Treffen unter NIEDERSACHSEN-Flagge am 25. Juni zur

offiziellen Außerdienststellung.

In den langen Jahren der Partnerschaft, in Göttingen seit 1999, sind zahlreiche Freundschaften entstanden. Zwölf Mitglieder der MK Göttingen sind ehemalige NIEDERSACHSEN-Fahrer und so wird es auch zukünftig den einen oder anderen Besuch in Wilhelmshaven oder Gegenbesuch in Göttingen oder Kreiensen, deren Partnerschaft bereits seit 1998 besteht, geben.

Text: Holger Quentin
Foto: Iris Quentin

[zurück zur Übersicht](#)